
    令和３年４月 8 日（木）恒例の高幡不動尊で開催、全理 
事９名出席。詳細は例会資料として提出。事前の意向調 
査で４月例会には２５名近い参加が見込まれる。 
 
 
日時：令和３年 4 月 15 日  

12 時 30 分～14 時 00 分 
会場：高幡不動尊客間殿 
出席：37 名中 23 名 

（出席率 65.0％）。 
配布資料：例会次第、理事会 

議事録、会報 123 号 
 
 
 
 

皆さまお久しぶりです。元気に再会 
出来て何よりです。 
冬のウイルス流行はある程度覚悟し 
ていましたが、これほど長期に及ぶと 
は想定外でした。１月の感染爆発は凄 
まじく、１月８日の東京都は 2,447 人 
もの新規発生でした。昨日は 591 人と 
７割以上の減少です。 

日野市でも１月２０日は、入院３２人、宿泊療養１８

人、自宅療養７８人、調整中３６人、とまさに危機的で

した。４月１３日には入院２６人、宿泊療養８人、自宅

療養３人、調整中５人と落ち着いてきています。  
制限された運営ではありますが、本日は 5 カ月ぶりの例 
会を楽しみたいと思います。 
一方で変異ウイルスの拡大が顕著となり「蔓延防止等   

 重点措置」が４月１２日に発動されました。日野は外れ  
 ていますが、八王子と立川が入っています。有効なワク  
 チン接種が行き届くまで、まさに油断は禁物です。 
世界全体では感染者が１億３千万人を超え、コロナ死者 
は 3 百万人に迫っています。日本は感染５０万人、死者

9 千人台ですから、世界の中では極めて低い水準です。

その理由が良く分からずファクターX などと呼ばれます。

人種や遺伝子の違い、BCG 接種の効果、卓越した衛生 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 観念、マスク着用の習慣、握手やハグでなくお辞儀の文 
 化、等々多くの仮説が在りますが未解決の問題です。 

多くの課題を抱えていますが、それでも日本は世界第

３位の経済大国であり、第 10 位の人口を擁し、海洋面

積も第６位です。大いに自信を持って次世代に引き継い 
で行きたいと思います。 
 今週末は日野市の市長選挙です。皆さん、投票に行き 
ましょう。 
 
 
今、渦中の市長選挙の選挙対策委員長を任されておりま

して例会を中座して駆けつける予定ですので先にご挨

拶させていただきます。 
公正な選挙活動に努めておりますが、対立候補者等によ

るデマゴーグに悩まされながら、コロナ禍で集会等も出

来ず苦戦を強いられている現状です。 
当クラブでも毎年、当市の現状等の貴重なご講話をいた

だいてお世話になっておりますので応援のほどよろし

くお願いいたします。 
  

 
♫ 昼  食 ♬ 

 
本日の昼食は、当クラブの折笠会員のお店「寿司正」の

ちらし寿司です。心づくしの味をご賞味ください。 
             （吉ノ元例会委員長談） 
 
 

 
①１１月記念例会以来５ヶ月ぶりとなる４月例会を開催

出来るのはご同慶の至りです。 
②３月末に完成した十周年記念誌は会員、関係者へのお届

けと遠隔地への郵送作業が完了した。 
③コロナ禍のため例会開催が半分となっているクラブ活

動の現状に鑑み、会費徴収について広く意見を聴取し理

事会で再検討したが、従来通りとの意見が圧倒的で、本

日下期会費を集金した。 
④きずな基金はその精神と費目を残したまま一般会計処

理することとなった。この結果、特別会計は周年記念行

事会計のみとなる。 
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計 9 名で 4500 円（例会での発表順に掲載.敬称略） 

＊篠原 昭雄： 卒寿を超えて 
「生かされて 卒寿を迎え 謝する春」 

＊矢野 凱弓：10 周年記念誌の発刊と久々の例会開催を 
       祝して。 

＊後藤 一郎：お久しぶりです。 
        
＊渡辺 明 ：12 月～3 月例会の休会が続きました。     

４月例会で皆さんのお顔拝顔し安心しま

した。 
＊後藤 紀之：今年初めての例会ですね。第４次の緊急事

態宣言が発令されませんように 
 
＊疋田 久武；久しぶりに皆様とお会いして嬉しく思いま

す。 
＊林  良健：”傘寿”を迎えました。皆様に感謝申し上げ

ます。 

＊山本 英次：桜の季節を過ぎ、５月の薫風を感じながら 
       久しぶりの再開を祝って。 
       先日小島会員より若い”筍”を頂戴し、筍ご

飯を美味しくいたきました。 

＊大島 芳幸：久しぶりの例会、皆様の元気なお顔拝見し 
       嬉しく思います。 

 
 
○例会委員会       吉ノ元 身良 委員長 
 コロナ渦で休会が続く中、会費の取り扱いにつき理事会

でも審議をしていますが、会員の意見等考慮して引き続き

ご審議していただきたい。 

○地域奉仕委員会     林 良健  委員長 
 ＊5 月開催予定の新撰組祭りは全て中止 
 ＊10 月 2 日（土）「日野よさこい祭り」開催予定 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＊ ２年ぶりとなった「浅川クリーン作戦」。当クラブの 

派手なジャンパーが目立ちました。 
○情報委員会   大島 芳幸 委員長 
「プロバスだより」123 号を配布しております。 
 継続的に紙面の充実を図ってゆきます。 

○会員委員会   後藤 紀之 委員長 
＊創立時点会員から現在までの会員番号付き名簿を作成 
 しました。 
＊会員手帳の発行を検討中です。内容が決まり次第にご 
 案内します。 

○研修委員会       疋田 久武 委員長 
 時下、委員会活動が制限されておりますので、年度を跨 
 いだ活動を模索中です。 
 大河ドラマの舞台である、渋沢栄一の足跡を尋ねる研修 
 旅行等を企画中です。こうご期待!! 
 
【同好会報告】 

○ゴルフ同好会        大島 芳幸 幹 事 
＊4 月 17 日第 16 回日野プロバスコンペ開催 
 優勝：疋田会員 初優勝おめでとうございます!! 
 
 
 
 
 
 
 

〇麻雀同好会         村上  光 会 長 
コロナ禍での感染防止につき、当面の間休会が続いてお

りますが、一日も早く皆様にワクチン接種がいきわたり

再会できることを念願しております。 
 
 

篠原昭雄会員 卒寿…会報 123 号に寄稿掲載済み 
林 良健会員 傘寿…次号に掲載予定 

※ 紙面の都合上、この号に記載できなかった方の「誕生日スピーチ」 

 は次号に掲載いたします。 
 
 
 
  例会の実施が危ぶまれておりましたが、何とか開催でき 
ました。次年度の委員会構成を編成中です。 
昨年来のコロナ禍で、実質的な委員会活動が出来なかった 
ことを踏まえて、今年度の委員会を次年度へ持ち越してい

ただきたいと考えておりますので、よろしくお願い致しま

す。 
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委 員 会 報 告 

にこにこワンコイン   令和３年４月例会 

 

  

長 寿 の お 祝 い 

閉 会 の 挨 拶        澤田 研二 副会長 


